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Ata da 51ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Faxinal do Soturno do período 1 

Legislativo 2021 a 2024. Aos nove dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e três, a Câmara 2 

Municipal de Vereadores reuniu-se para uma sessão ordinária com início às 19 horas, nas 3 

dependências da Câmara de Vereadores, sob a Presidência do Vereador Geani Antonio Zanon 4 

(MDB) e demais Vereadores Calebe de Andrade Xavier (Progressistas), Gilberto Baratto (PDT), 5 

Lisandra Locatelli Pereira (PT), Luiz Carlos Prevedello (Progressistas), Nestor Sarzi Sartori (PDT), 6 

Paulo Fernando Chelotti (Progressistas), Ubirajá Falcão da Rocha (PT) e Zair Roque Ceretta 7 

(MDB). Deu-se por aberta a Sessão onde o Senhor Presidente, cumprimentou os colegas 8 

Vereadores, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir 9 

Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello e as pessoas que acompanham a 10 

transmissão pela rede social Facebook. Após, passou-se à discussão e votação da ata da 50ª Sessão 11 

Ordinária que foi aprovada por 7 (sete) votos favoráveis a 1 (um) abstenção (Vereador Nestor Sarzi 12 

Sartori. Logo após, passou-se a leitura das correspondências recebidas e expedidas. Em seguida 13 

passou-se ao Período das Comunicações. O Vereador Paulo Fernando Chelotti não fez uso da 14 

palavra. O Vereador Zair Roque Ceretta cumprimentou o Senhor Presidente, os demais colegas 15 

Vereadores, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir 16 

Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello e as pessoas que acompanham a 17 

transmissão pela rede social Facebook. Manifestou-se favorável aos projetos de Lei que estão na 18 

Ordem do dia. Comentou sobre a indicação de sua autoria que solicita que a Secretaria competente 19 

faça o patrolamento, a roçada e o cascalhamento na estrada da barragem dos Marzari e o acesso às 20 

residências, pois realmente a situação está difícil, acreditando que deve ser colocado mais um tubo 21 

para as famílias, pois se trata de pessoas que contribuem com o Município. Comentou sobre a área 22 

situada frente ao colégio da Comunidade Santos Anjos, solicitando que o Poder Executivo notifique 23 

ao proprietário, pois está virado em um matagal, tendo animais peçonhentos. Pronunciou sobre a 24 

iluminação pública da rua de acesso a Camnpal, que se encontra em precárias condições, solicitando 25 

que o Líder do Governo comunique ao Poder Executivo a necessidade de tomar alguma 26 

providência. Solicitou que a Secretaria de Obras faça o alargamento da subida dos Cassol, 27 

localizada na Linha Saxônia, sendo o proprietário das terras o Senhor Adair Stochero, mais 28 

conhecido por “Biju”, autorizando se necessário que seja mexido nas cercas. Falou sobre a ERS 29 

348, solicitando ao Líder do Governo que entre em contato com o Senhor Prefeito e demais 30 

autoridades competentes, pois existe uma briga judicial que diz respeito do trecho da ponte do 31 

Guarda Mor até o Casarin, pois em dias chuvosos o trecho se torna praticamente intransitável, 32 

destacando que devido a ordem judicial não é possível mexer na estrada. Pronunciou que as Irmãs 33 

Palotinas estão oferecendo a Casa para que seja usada pelo Município, ressaltando que em seu 34 

conceito é necessário parar de investir no que não é nosso, vamos investir aqui no prédio do antigo 35 

seminário, destacando que a parte elétrica do prédio deve receber reparo, sendo que se trata de um 36 

prédio do Município, podendo ser investido no local e acomodado muitas coisas, pensando um 37 

pouquinho maior é necessário pensar também na ampliação do prédio da Prefeitura. Comentou 38 

sobre a reunião que participou coordenada pelo Pároco José Carlos Hahn, na Igreja Matriz São 39 

Roque, onde foi tratada sobre a reforma do Salão Paroquial para que sejam realizados os eventos, 40 

ficando feliz em ver a Comunidade empenhada em resolver o problema da regularidade quanto às 41 

exigências dos Bombeiros. Pronunciou sobre a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, 42 

que encaminhou o seu comunicado de aposentadoria, destacando o excelente trabalho prestado. O 43 
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Vereador Ubirajá Falcão da Rocha cumprimentou o Senhor Presidente, os demais colegas 44 

Vereadores, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir 45 

Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello e as pessoas que acompanham a 46 

transmissão pela rede social Facebook. Concordou com o pronunciamento do Vereador Zair Roque 47 

Ceretta quando referia-se às estradas da Linha Saxônia, compreendendo a situação, pois tivemos 48 

uma semana inteira de chuva, todas as estradas do Município sofreram danos e a Secretaria levará 49 

um tempo para colocar as coisas novamente em dia, mas a atenção especial para a Linha Saxônia 50 

justamente no que se refere a estrada que dá acesso ao gaúcho, ela sempre foi problemática, sendo 51 

necessário fazer um trabalho que resolva a situação de uma vez por todas, não adianta apenas fazer 52 

o paliativo, passa a patrola, melhora por alguns dias e logo em seguida a situação fica ruim 53 

novamente. Falou sobre o pronunciamento do Vereador Zair Roque Ceretta sobre o prédio do 54 

antigo seminário, que se trata de um prédio histórico, ele guarda um pedaço importante do 55 

Município de Faxinal do Soturno e que é uma “bomba relógio” acionada na questão de eletricidade, 56 

tanto é que os eletricistas sabem e já falaram que esgotou as instalações elétricas, para a ocorrência 57 

de um incêndio basta um passo bem pequeno e obviamente quando a Prefeitura adquiriu o prédio 58 

usando recursos públicos, adquiriu junto a responsabilidade de deixar em dia, porque além de tudo 59 

pode ser transformado em uma atração turística, fazendo com que as pessoas se dirijam ao local e 60 

conheçam essa história tão rica. Destacou que usar recursos para alugar prédios em Faxinal do 61 

Soturno não é de bom tom, não concordando com este fato. Comentou sobre a reunião ocorrida na 62 

quarta-feira passada, onde estiveram presentes os pais dos alunos das Escolas Municipais e 63 

Estaduais para juntamente com a Secretaria de Educação e o Prefeito buscar alguma solução para 64 

uma ameaça que lamentavelmente vem se espalhando através de Fake News e mensagens que não 65 

sabemos se é verdadeira ou não, para colocar segurança nas Escolas do Município, esses pais 66 

tomaram a iniciativa de contratar uma empresa de segurança do Município para que essa empresa 67 

fizesse a segurança em duas escolas, sendo elas a Escola Professora Adelina Zanchi e Escola Paulo 68 

Freire, durante a reunião a Secretária Simone Cancian Stieler se pronunciou aos pais e responsáveis 69 

que não haveria uma lei que permitisse a contratação por parte do Município de Segurança para as 70 

duas Escolas, sendo assim redigiu um pedido de informação solicitando que Lei Municipal seria 71 

essa para que juntamente com a Assessoria Jurídica da Câmara e demais colegas Vereadores 72 

pudessem juntos chegar a uma solução, no entanto o Líder do Governo, Vereador Calebe de 73 

Andrade Xavier entrou em contato com a Secretária de Educação que afirmou que expressou-se mal 74 

ou entenderam mal, o que a mesma quiz dizer é que não temos uma Lei Municipal que permita a 75 

contratação de Segurança, sendo assim os pais podem ficar tranquilos, pois se falta uma Lei, que 76 

seja feita a referida Lei no âmbito Municipal, bastando a Secretária querer, formular um Projeto de 77 

Lei, encaminhar para o Senhor Prefeito e o mesmo enviar para a Câmara de Vereadores votar. O 78 

Vereador Calebe de Andrade Xavier cumprimentou o Senhor Presidente, os demais colegas 79 

Vereadores, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir 80 

Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello e as pessoas que acompanham a 81 

transmissão pela rede social Facebook. Agradeceu a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti 82 

Dalmolin pelos trabalhos prestados na Câmara de Vereadores, sendo conhecedor do brilhante 83 

trabalho que ela desempenha. Falou sobre o Pedido de Informação retirado pelo Vereador Ubirajá 84 

Falcão da Rocha, onde a Secretária de Educação afirmava ter se expressado mal, e que a Secretaria 85 

de Educação, assim como as demais Secretarias do Município trabalha de acordo com a legislação, 86 

seguindo as normas da 8ª Coordenadoria de Educação e do Governo do Estado, destacando que 87 
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como pai também possui medos, sendo assim irá buscar junto ao Poder Executivo soluções para 88 

solucionar os problemas. Comentou sobre o Projeto de Lei que solicita a abertura de crédito 89 

adicional especial manifestando-se favorável. Citou o Projeto de Lei nº 017/2023 que solicita a 90 

prorrogação de contrato servidor que diz respeito a nutricionista, sendo responsável pelo cardápio 91 

das escolas municipais. Pronunciou sobre o Projeto de Lei nº 018/2023 que é uma adaptação vinda 92 

da Lei Federal, sendo assim o Município está apenas se adequando. Falou sobre o Projeto de Lei nº 93 

019/2023 que visa a contratação de um médico para atendimento no Município de Faxinal do 94 

Soturno. Parabenizou a atleta Marielly Rambo pela classificação na Seleção Brasileira de Atletas 95 

Surdos. O Vereador Gilberto Baratto não fez uso da palavra. A Vereadora Lisandra Locatelli 96 

Pereira cumprimentou o Senhor Presidente, os demais colegas Vereadores, a Secretária Executiva 97 

Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência 98 

Tiago Giacomini Prevedello e as pessoas que acompanham a transmissão pela rede social 99 

Facebook. Falou sobre a reunião ocorrida com os pais dos alunos, para tratar sobre a Segurança 100 

Escolar, onde os pais ficaram abalados com os relatos e o que estamos presenciando a nível de 101 

Brasil, destacando que mesmo em Municípios pequenos essas situações estão ocorrendo. Citou que 102 

os pais formaram uma Comissão para contratar Segurança, solicitando que houvesse diálogo com o 103 

Poder Executivo e assim foi feito, os pais realmente vieram preparados para se colocar na posição 104 

de pais, faltando uma ação do Poder Executivo, foi dito que não poderia colocar guardas dentro das 105 

Escolas porque não temos uma Lei que autorize que assim seja feito, mas também não temos uma 106 

lei que proíbe, o guarda é uma pessoa que não está armado, mas sim uma pessoa que fica circulando 107 

ao redor da Escola, atendo aos movimentos, que foi isso que a Associação veio explicar aos Pais. 108 

Destacou que foi sinalizado que temos um monitor que ficaria no portão da Escola e circulando por 109 

dentro do ambiente e os pais pediram com toda a franqueza se o Poder Executivo é contrário a 110 

contratação dos guardas, sendo sentimentos de pais e mães que citaram serem sabedores que até 111 

mesmo os enfeites de Páscoa possuem guarda, é pago guardas para guardar os coelhos, os Papai 112 

Noéis e demais enfeites, mas as crianças não podem ter guarda? Foi acordado que neste primeiro 113 

momento haverá monitores na Escola Paulo Freire e se estudará coletar as demandas dos pais para 114 

analisar um melhor andamento das próximas ações, hoje o que temos de concreto é a monitora que 115 

recebe os alunos no portão e a Secretária usou o espaço da fala para dizer que muita gente dentro 116 

das Escolas também atrapalha a questão do andamento. Citou que durante a reunião a Secretária de 117 

Educação falou que não era para os pais se preocuparem, que as professoras estariam atentas a todo 118 

e qualquer movimento, e novamente uma mãe levantou-se e falou que os Professores não tem que 119 

usar esse papel de segurança de ficar atento a todo e qualquer movimento, o papel dos professores 120 

dentro da sala de aula é ensinar as crianças, então foi sinalizado para ver de uma questão de 121 

zeladoria, monitoria atento aos movimento na parte de dentro das Escolas, na parte externa continua 122 

a vigilância contratada pela Associação de Pais, que foi o que os Pais vieram buscar. Destacou que 123 

no próximo dia 22 de maio a Escola Dom Antônio Reis completará 61 anos, e no próximo dia 19 124 

haverá o FestEEEDAR comemorando o aniversário da nossa Escola. Pronunciou sobre a 125 

necessidade da Câmara de Vereadores fazer uma homenagem a Secretária Executiva Roseneli 126 

Meneghetti Dalmolin, como maneira de agradecimento de todo o suporte e amparo. O Vereador 127 

Luiz Carlos Prevedello cumprimentou o Senhor Presidente, os demais colegas Vereadores, a 128 

Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o 129 

Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello e as pessoas que acompanham a transmissão 130 

pela rede social Facebook. Falou sobre o Projeto de Lei nº 016/2023 que diz respeito a abertura de 131 
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crédito, referente a um recurso que vem do Ministério da Integração Nacional a respeito da 132 

estiagem e da defesa civil, até mesmo para aquisição de um reservatório de água para fazer as 133 

entregas de água para as pessoas. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 017/2023 que solicita 134 

autorização para prorrogação de contrato de nutricionista para a Secretaria de Educação, sendo 135 

extremamente necessário. Pronunciou sobre o Projeto de Lei nº 018/2023 que altera o padrão de 136 

vencimento das Agentes Comunitárias de Saúde de Agente de Vigilância da Saúde, sempre que 137 

existe uma alteração referente a esse salário é decorrente da emenda constitucional 120/2022, que 138 

estabelece que o salário desses dois profissionais não pode ser inferior a dois salários-mínimos. 139 

Falou sobre o Projeto de Lei nº 019/2023 que solicita a contratação de médico, sendo extremamente 140 

necessário. Comentou sobre a troca de iluminação da Avenida Vicente Pigatto, onde toda a Avenida 141 

receberá iluminação a Led, sendo estendido para a Ciclovia, no trecho compreendendo Posto Jucar 142 

até as dependências da Fiat. Pronunciou sobre o período de chuva que passamos, as estradas do 143 

interior estão bastante estragadas e a Secretaria de Obras está procurando dar a manutenção nas 144 

estradas, começar com o patrolamento na Comunidade Guarda Mor, Saxônia, indo em direção a 145 

Comunidade Sítio dos Mellos. Concordou com o pronunciamento do Vereador Zair Roque Ceretta a 146 

respeito da ERS 348, realmente acredita que são os nossos Munícipes que trafegam pelo local e a 147 

Prefeitura não pode fazer a manutenção porque não é de sua competência, mas acredita que poderá 148 

fazer uma solicitação para dar mais condições principalmente neste período pós chuva. Falou sobre 149 

a rua dos pinos, onde viu o projeto, foi até o local com o Engenheiro, destacando que será feito um 150 

projeto muito bonito, está sendo retirado as pedras, será dada melhorias na questão de 151 

acessibilidade, será contemplado a Comunidade Verde Teto. Comentou sobre a instalação de torres 152 

de canais abertos na Comunidade Medianeira, já estando em andamento, em pouco tempo teremos 153 

disponíveis canais abertos em Faxinal do Soturno. Pronunciou sobre a entrega Ruas Duque de 154 

Caxias com recursos próprios, também foi feito com recursos próprios a Rua situada frente ao 155 

Mercado Santo Antônio, sendo concluído o calçamento da Rua Ceci Leite Costa e agora está no 156 

aguardo da liberação do Ministério para conclusão do calçamento da Rua da Rodoviária, a Rua João 157 

Paulo II que também depende da liberação de recurso pelo Ministério, temos o Ginásio da 158 

Comunidade Santo Antônio que também depende da liberação de recurso do Ministério, mas os 159 

prazos estão se vencendo e acredita que tão logo o Ministério libere se comece a fazer essas obras 160 

também. Falou sobre a festa da Comunidade Sítio dos Mellos que acontecerá no domingo, dia 14 de 161 

maio, convidando a todos para participar. Comentou sobre a reunião ocorrida na Igreja Matriz 162 

juntamente com o Padre José Carlos Hahn e lideranças, ficando decidido que terá um grupo de 163 

pessoas que levantarão o valor para a reforma do salão paroquial que está fechado a muito tempo, 164 

sendo um espaço utilizado para as festividades de São Roque, para festas da Escola Dom Antônio 165 

Reis, entre outras, ficando definido que teriam pessoas que ficariam responsável de recolher o 166 

montante de cinco mil reais cada um, convidando aos Vereadores para que possam contribuir 167 

também para a reforma do Salão Paroquial, onde os nove Vereadores, mais o Assessor Jurídico 168 

pudessem juntos dividir o valor de cinco mil reais e cada Vereador pudesse fazer uma doação, 169 

sendo muito importante que a Câmara de Vereadores de Faxinal do Soturno faça uma doação em 170 

nome da Câmara para o Salão Paroquial de Faxinal do Soturno, pois toda a Comunidade utiliza o 171 

espaço. Parabenizou as Mães pela passagem do seu dia, que será comemorado no domingo, dia 14 172 

de maio, em especial a sua mãe Senhora Lucila e a sua esposa Senhora Vanessa. O Vereador Nestor 173 

Sarzi Sartori não fez uso da palavra. O Senhor Presidente Vereador Geani Antonio Zanon 174 

agradeceu a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin pelos trabalhos prestados à Câmara 175 
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de Vereadores. Manifestou-se favorável em homenagear a Secretária Executiva Roseneli 176 

Meneghetti Dalmolin. Comentou sobre os pedidos de tampas para as lixeiras para o Bairro 177 

Medianeira devido aos cães que entram na lixeira e bagunçam o lixo. O Vereador Calebe de 178 

Andrade Xavier destacou que aos poucos as lixeiras serão substituídas por contêineres. O Senhor 179 

Presidente Vereador Geani Antonio Zanon falou sobre a pintura feita no estacionamento da Igreja 180 

Betel Batista Independente, na Rua Padre Artur José Soldera, agradecendo ao Secretário que 181 

atendeu a solicitação. Parabenizou a atleta Marielly Rambo pela representação no Departamento de 182 

Esportes de Futebol de Surdos, levando o nome do Município de Faxinal do Soturno a todo o País. 183 

A Seguir o Senhor Presidente Vereador Geani Antonio Zanon solicitou ao Secretário Paulo 184 

Fernando Chelotti que fizesse a leitura da Ordem do dia: Projeto de Lei nº 016/2023 de 02 de maio 185 

de 2023 – Autoriza o Poder Executivo abrir Crédito Adicional Especial e dá outras providências; 186 

aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 017/2023 de 02 de maio de 2023 - Autoriza o Poder 187 

Executivo Municipal a prorrogar a contratação de servidora por prazo determinado; aprovado por 188 

unanimidade. Projeto de Lei nº 018/2023 de 03 de maio de 2023 – Altera o Art. 3º e o Anexo I da 189 

Lei nº 2.299 de 22 de maio de 2015, que dispõe sobre o Plano de Carreira dos Servidores; aprovado 190 

por unanimidade. Projeto de Lei nº 019/2023 de 05 de maio de 2023 - Autoriza o Executivo a 191 

Contratar Servidor por prazo determinado para atividades necessárias e imprescindíveis; aprovado 192 

por unanimidade. Indicação nº 008/2023 de autoria do Vereador Geani Antonio Zanon - Que o 193 

Poder Executivo faça a instalação de iluminação pública no acesso a residência do Senhor Érico 194 

Leonardi (Linha da Olaria) ; aprovado por unanimidade. Indicação nº 009/2023 de autoria do 195 

Vereador Zair Roque Ceretta - Que a Secretaria competente faça o patrolamento, a roçada e o 196 

cascalhamento na estrada da barragem dos Marzari e o acesso às residências; a indicação entrou em 197 

discussão, onde o Vereador Zair Roque Ceretta destacou que acredita que o problema mais sério é 198 

para quem vai para a barragem ou para quem saí, pois não tem visão nenhuma do asfalto, sendo 199 

muito perigoso; aprovado por unanimidade. Em seguida passou-se ao período das explicações 200 

pessoais onde a Vereadora Lisandra Locatelli Pereira falou sobre a questão das faixas de segurança 201 

nas Escolas, onde a tempos atrás foram solicitadas que elas fossem feitas, e nesse momento elas 202 

necessitam de pintura, pois não aparecem mais, inclusive os pais estacionam em cima das faixas de 203 

segurança. O Vereador Gilberto Baratto comentou sobre a última reunião ocorrida na Câmara de 204 

Vereadores com os membros da Secretaria de Educação e pais dos alunos, onde saiu comentário de 205 

pessoas que estavam presentes de que a preocupação do Senhor Prefeito em caso da ocorrência de 206 

alguma tragédia seria de como ficaria a sua reputação, se isso procede é algo que nos preocupa, pois 207 

a preocupação seria com a reputação e não com os alunos, vendo a preocupação enorme dos pais e 208 

dos Vereadores, porque dinheiro em educação nunca é desperdício, mas sim investimento, ficando 209 

triste porque não precisaríamos passar por esses comentários. Solicitou ao Líder do Governo 210 

Vereador Calebe de Andrade Xavier se foi comentado algo com o Poder Executivo a respeito da 211 

lombada eletrônica, para aumentar a velocidade de 30 km/h para 40km/h e se isso é motivo de 212 

discussão ou não será feito nada? haja visto que existe uma fatia grande da população que não 213 

concorda com aquele limite de velocidade, até porque existem dois quebra-molas no local. O 214 

Vereador Calebe de Andrade Xavier respondeu que esteve conversando com o Assessor Jurídico da 215 

Prefeitura, o Senhor Diogo Zanella, que comentava que pode ser visto dentro dos projetos e por fim 216 

a obra não foi executada pelo DAER, mas possui a fiscalização do DAER, mas como Líder do 217 

Governo irá buscar informações. Falou sobre a preocupação com a segurança nas Escolas, 218 

acreditando ser um assunto bem debatido, vendo que o Poder Executivo também está empenhado 219 
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com a causa. Parabenizou a todas as mães pela passagem de seu dia. O Vereador Nestor Sarzi 220 

Sartori falou sobre a ERS 348, afirmando que foi patrolado para lá da ponte, deixando a estrada em 221 

boas condições de trafegabilidade. Parabenizou a todas as mães pela passagem de seu dia. Destacou 222 

que a Câmara de Vereadores irá sobrar dinheiro ao final do ano, podendo ser destinado para o Salão 223 

Paroquial. O Vereador Zair Roque Ceretta falou sobre a sua preocupação com a ERS 348, no 224 

tocante ao excesso de velocidade que os carros transitam, destacando a necessidade de tomar 225 

alguma providência. O Vereador Luiz Carlos Prevedello destacou que o objetivo da reunião feita na 226 

Igreja é levantar recursos para a reforma do salão paroquial para que seja possível fazer a festa de 227 

São Roque já no mês de Agosto, havendo pouco tempo, além de ter a questão do PPCI que geraria 228 

gastos com reformas e saída de emergência. Sugeriu se possível, que seja destinadas as sobras do 229 

dinheiro da Câmara de Vereadores para a Igreja para a instalação de um novo equipamento de som 230 

que é muito antigo. O Senhor Presidente Vereador Geani Antonio Zanon sugeriu que a lombada 231 

eletrônica que temos na Rua Gaspar Martins seja colocada em Santos Anjos onde os carros 232 

trafegam em alta velocidade. O Vereador Zair Roque Ceretta falou ser uma excelente ideia, 233 

resolvendo o problema da cidade e o problema de Santos Anjos. O Vereador Ubirajá Falcão da 234 

Rocha solicitou ao Vereador Gilberto Baratto sobre o pronunciamento do Senhor Prefeito na 235 

reunião junto aos pais. O Vereador Gilberto Baratto respondeu que soube através da Vereadora 236 

Lisandra Locatelli Pereira que o Senhor Prefeito afirmou estar preocupado com a reputação dele em 237 

caso de ocorrência de alguma tragédia e não com a segurança das crianças e alunos, parecendo que 238 

os valores estão sendo invertidos. A Vereadora Lisandra Locatelli Pereira destacou que não quis 239 

usar o espaço da tribuna para relatar o assunto porque acha muito constrangedor isso, mas foi o que 240 

realmente aconteceu, o Prefeito questionou-se em caso algo acontecesse como ficaria a sua 241 

reputação? Neste momento os pais indagaram que a questão toda é pelos filhos, ficando um clima 242 

pesado na reunião, acabando o Senhor Prefeito se retirando para participar de outra reunião, dando 243 

prosseguimento ao encontro a Secretária Simone Cancian Stieler. O Vereador Ubirajá Falcão da 244 

Rocha agradeceu aos Vereadores Gilberto Baratto e a Lisandra Locatelli Pereira pelos 245 

esclarecimentos. Destacou que os Vereadores são muito visados e muitas vezes não participam de 246 

alguma reunião ou evento porque não houve convite, acreditando que se tivessem sido convidados 247 

para a reunião da Educação todos os Vereadores estariam presentes devido a importância do 248 

assunto, assim como na reunião da Paróquia, acreditando ser uma reunião de pessoas, não havendo 249 

convite para as instituições. Destacou a retirada do Projeto de Lei que diz respeito aos cargos para o 250 

concurso, e hoje está trabalhando para encontrar uma solução para os Operários, o que não pode 251 

acontecer é as pessoas se aposentar com trinta anos de serviço e não levar para a aposentadoria os 252 

benefícios que nestes casos não estão levando, mas no dia 16 haverá uma reunião com a Assessoria 253 

Jurídica do Partido dos Trabalhadores e com a UVERGS para juntos encontrar uma solução para o 254 

problema. Manifestou-se favorável a sugestão em homenagear a Secretária Executiva Roseneli 255 

Meneghetti Dalmolin. Parabenizou a todas as Mães pela passagem de seu dia. A Vereadora 256 

Lisandra Locatelli Pereira destacou que foi questionado o motivo do porquê os Vereadores não 257 

estavam presentes na reunião com os pais dos alunos. O Senhor Presidente Vereador Geani Antonio 258 

Zanon lembrou a todos os Vereadores da reunião do Poder Legislativo da Quarta Colônia e Região 259 

que acontecerá no dia 10 de maio, às 19 horas, na Câmara de Vereadores, onde será tratado sobre a 260 

Marcha dos Vereadores. Convidou a todos os Vereadores para participar de mais uma edição do 261 

CineCult que acontecerá dia 11 de maio, às 19 horas, na Câmara de Vereadores. O Senhor 262 

Presidente Vereador Geani Antonio Zanon agradeceu a presença de todos e deixou marcada a 263 
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próxima Sessão Ordinária para o dia 23 de maio, às 19 horas. Câmara de Vereadores, aos nove dias 264 

do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três. 265 



 


